

Le dialogue avec la population est une priorité lors de la visite parlementaire à Guantánamo

Image not found or type unknown

Guantanamo, 9 fév (RHC) Le dialogue avec le peuple est une priorité dans la visite parlementaire à Guantánamo qui a commencé jeudi, a souligné Homero Acosta Álvarez, secrétaire de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (ANPP) et du Conseil d'État de la République de Cuba, dans un échange avec des habitants de la municipalité d'El Salvador.

Acosta Álvarez a interagi dans des centres de services, des centres culturels, des entrepôts, des unités du système de soins familiaux, où il s'est intéressé à la qualité des services et a écouté les opinions de la population présente dans ces lieux et de ceux qui ont spontanément assisté à la réunion avec les parlementaires.

Il s'est également entretenu avec les délégués et les présidents des conseils populaires de la municipalité dans les montagnes de laquelle le premier commandement du deuxième front oriental Frank País García a été établi par le commandant de la guérilla de l'époque, Raúl Castro Ruz, en 1958.

La tournée de la première journée de travail des huit commissions permanentes de l'ANPP à Guantánamo a également inclus la municipalité de Manuel Tames, où ils ont visité la polyclinique Mártires de Jamaica et échangé avec ses travailleurs.

La délégation parlementaire s'est également rendue à San Antonio del Sur et Niceto Pérez, où elle a visité l'Entreprise Agro-industrielle de haricots secs et des zones de production alimentaire, où elle s'est informée sur les salaires et les conditions de travail, dans le cadre de l'accompagnement que l'Assemblée nationale fournit aux principaux processus dans les territoires.

Ce vendredi et demain samedi, la visite de l'organe suprême du pouvoir cubain à Guantánamo inclut les municipalités de Baracoa et Imías, avec la participation des présidents et vice-présidents des commissions permanentes de travail de l'Assemblée nationale, des députés et des directeurs de la province.

Jusqu'au 10 février, les principaux processus en cours dans les secteurs économique, social et des services de la province la plus orientale du pays seront suivis.

Les accords approuvés par l'Assemblée nationale sur le plan économique et le budget de l'État pour 2024 seront également évalués, ainsi que les directives sur la prévention et la lutte contre la criminalité, la corruption, les illégalités et l'indiscipline sociale, entre autres questions d'intérêt.

Le système organisationnel et le développement du processus politique pour corriger les distorsions et relancer l'économie dans l'année en cours seront également vérifiés dans le système du Pouvoir Populaire sur le territoire, en particulier dans les Conseils Populaires et les Assemblées Municipales (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/346746-le-dialogue-avec-la-population-est-une-priorite-lors-de-la-visite-parlementaire-a-guantanamo>



Radio Habana Cuba